























COMMUNIQUÉ

POUR FAIRE DISPARAÎTRE LES MIGRANT.ES IL SUFFIT DE LES AFFAMER

« Il est interdit toute distribution gratuite de boissons et denrées alimentaires dans les rues listées ci-dessous [du centre-ville de Calais] pour mettre fin aux troubles à l'ordre public et limiter les risques sanitaires liés à des rassemblements non déclarés », a décidé le préfet du Pas de Calais par un arrêté longuement motivé publié le 10 septembre.¹

Pour favoriser une meilleure compréhension de cet arrêté, nos associations en ont réalisé une réécriture, débarrassée des faux-semblants du langage bureaucratique.

CABINET DU PRÉFET DIRECTION DES SÉCURITÉS - BUREAU DE LA RÉGLEMENTATION DE SÉCURITÉ

Considérant que l'Europe et ses États membres mènent une politique visant à maintenir à distance respectable de leurs frontières les personnes qui tentent de fuir les guerres, persécutions et autres calamités provoquées par les élites politiques, économiques et financières;

Considérant que la présence persistante dans le centre ville de Calais de personnes que leur aspect désigne comme étrangères et totalement démunies met en évidence l'inhumanité de cette politique et constitue en conséquence une nuisance insupportable ;

Considérant que la présence de ces exilé.es à proximité de la frontière franco-britannique accroît d'autant cette nuisance que, selon des sources bien informées, confronté aux pressions du Royaume Uni en faveur d'un accord visant à renvoyer tous les migrant.es en provenance de France, le ministère de l'intérieur fait valoir que "si on accepte ça, on deviendra la poubelle des Anglais »²;

Considérant que les actions déterminées menées jusqu'à ce jour pour soustraire ces déchets personnes aux regards de la population et les dissuader de s'accumuler se rassembler sur le territoire de la commune et, si possible, du département, voire du territoire national, n'ont pas encore parfaitement atteint leur but ;

.../...

¹ Ouest-France, avec AFP. Publié le 11/09/2020 à 00h43 ; voir l'arrêté en pièce jointe ;

² Le Monde, "Le Brexit qui vient pèse sur la fragile collaboration franco-britannique sur les migrants" par Cécile Ducourtieux et Julia Pascual; Publié le 11 septembre 2020 à 14h45 -